「3学期を振り返って」 1年 小椋涼子

私が3学期で良いと思ったことは、期末テストの点数が上がったことです。前回のテストの反省を生かし、テスト前の勉強に力を入れたので良い点数が取れたのだと思いました。 これからも続けていきたいです。

改善したほうが良いと思ったことは挨拶です。朝、玄関を通るときなど下を向いてしまって小さな声で挨拶することが多かったからです。今後は、大きな声で相手のほうを向いて挨拶するように心がけたいです。

クラスで良いと思ったことは、静かにすることができるようになったことです。以前は 教室から先生がいなくなるとうるさくなっていましたが、最近は先生がいなくても静かに 待つことができるようになりました。そのおかげで色々なことがスムーズに進められるよ うになったので、今後も続けられるとよいと思います。また、みんなで協力できるように なってきたことも良いと思います。移動教室の時に声を掛け合って遅れないようにしたり、 卒業式の片付けなどもてきぱきとできるようになりました。

改善したほうが良いと思ったことは、落し物が多いことです。1年間を通してずっとだったので来年こそは直したいと思います。良いことは続け、悪いことは改善して新入生のお手本になるような2年生になりたいです。

「1年間を振り返って」 2年 室井 怜

今年度は、コロナで、1学期の初めは休業でした。楽しみにしていた学校生活や大会がなくなったり中止になって残念でした。ようやく始まった学校生活で、僕は3つの目標を立てました。学習では、先生の話をよく聞く。生活面では家の手伝いをする。部活ではリフティングを頑張ることでした。

まず、学習面では、友達とふざけてしまって、集中できずに注意されることがありました。しかし、毎日自主学習を出せるように頑張ることができました。生活面では、重い荷物を持ったり、洗濯物を畳んだり干したりと祖母の手伝いをできるだけしました。また、部活動の送迎をいつもしてくれる祖父の手伝いも感謝の心を込めてしました。部活動では1年生のころにはできなかったリフティングもできるようになってきました。そのほかに友達の技をみてそれを練習して、試合で生かせるようにも頑張りました。

4月からは3年生です。いよいよ受験生になります。本気で勉強して、希望する高校に 合格できるように頑張りたいと思います。